

Lula promete priorizar a más necesitados en nuevo gobierno en Brasil

Imagen/PT or type unknown

El expresidente y candidato Luiz Inácio Lula da Silva prometió que los más necesitados hoy serán prioridad en su nuevo gobierno, si gana la segunda vuelta de elecciones del 30 de octubre en Brasil.

Brasilia, 25 oct (RHC) El expresidente y candidato Luiz Inácio Lula da Silva prometió que los más necesitados hoy serán prioridad en su nuevo gobierno, si gana la segunda vuelta de elecciones del 30 de octubre en Brasil.

«Los más necesitados tendrán prioridad en nuestro gobierno», afirmó el candidato presidencial del Partido de los Trabajadores (PT), al discursar en Sao Paulo en el llamado Acto en Defensa de la Democracia que se extendió hasta cerca de las primeras horas de esta madrugada.

Organizado por el grupo de abogados progresistas denominado Prerrogativas, el evento formó parte de la campaña electiva del abanderado del PT y del exministro Fernando Haddad, quien por esa organización política disputará en las urnas el gobierno de Sao Paulo.

«Sinceramente, tengo mucha confianza. Ya hemos demostrado que es posible hacer política de inclusión social, es posible cuidar de los pobres, aumentar el salario mínimo y la masa salarial sin aumentar la inflación. Es decir, nosotros ya probamos que es posible hacer las cosas», señaló el exsindicalista visiblemente emocionado.

Lamentó el discurso del mandatario de tendencia ultraderechista Jair Bolsonaro, quien ambiciona reelegirse por el Partido Liberal, sobre el escándalo de las niñas venezolanas.

El pasado viernes, en una conversación con productores de contenidos de Internet en audios, Bolsonaro aludió acerca de la llegada de venezolanos a Brasil y narró un encuentro con niñas de edades entre 14 y 15 años durante un paseo en moto en las afueras de Brasilia.

Al relatar el episodio, el excapitán del Ejército manifestó que aquello «pintó un clima» al interactuar con las chicas e insinuó que ellas estarían prostituyéndose.

Tal declaración mantiene una amplia repercusión y sigue siendo fuertemente criticada por opositores políticos.

Según Lula, «el actual presidente de la República confundió a una niña venezolana de 14 años como si fuera un objeto sexual. Él, en el cargo de presidente de la República, jamás podría haber tenido la actitud de pedófilo que él tuvo, no respetando una niña de 14 años de edad», criticó.

De acuerdo con el líder petista, Brasil necesita ser protagonista de su propia historia, retomar la política exterior y pagar la deuda que tiene con los negros, pobres e indígenas.

También en el Teatro Tuca, escenario de conflictos durante la dictadura militar (1964-1985), estuvieron presentes otras entidades y en especial el movimiento de la Pontificia Universidad Católica de Sao Paulo por la Democracia que lanzó un manifiesto.

Como ningún candidato al poder (de 11, Lula y Bolsonaro los más votados), logró en el primer turno de sufragio del 2 de octubre la mayoría absoluta de las papeletas, es decir, más de la mitad de las válidas (excluidas blancas y nulas), como establece el código brasileño para ser electo, ambos disputarán un segundo pleito en urnas el próximo domingo. (Fuente/PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/302870-lula-promete-priorizar-a-mas-necesitados-en-nuevo-gobierno-en-brasil>



Radio Habana Cuba